

親子クッキング教室



生涯学習センターで、親子クッキング教室が開催されました。町食生活改善推進員の皆さんと照焼チキンピザや野菜サラダ、フルーツゼリーを作りました。料理をすることを通して、作ることや盛り付けの楽しさ、食べることの楽しみなどを親子で実感することができました。

健康づくりモデル地区事業 「第2回芳志戸健幸塾」



「減塩生活」をテーマに、実践できる具体的な方法を学びました。また、食生活改善推進員の皆さんと酸味、香味、辛味を生かした料理を試食しました。参加者は「減塩でもしっかり味がついている」と、おいしそうに食べていました。

下延生駐在所の笹木巡査部長 県警広報コンクールで優秀作品

地域住民への情報提供や啓発活動の一環として配布している広報紙などの優秀作品を選ぶコンクールが開催され、県内から5部門、計328作品の中から、真岡警察署下延生駐在所の笹木巡査部長が「駐在所だより部門」で優秀作品に選ばれました。受賞した5月号は、町内で発生した銅線窃盗被害をメインテーマに、大きな文字を使い注意を呼びかけています。笹木巡査部長は「正直驚いています。新聞に載らないような小さな事件や事故を取り上げ、地域の皆さんが読んで分かりやすい広報紙を心掛けています」と話していました。なお、8月6日(月)に行われた真岡警察署内で3点選ばれる同コンクールでも、3点全て笹木巡査部長の作品が選ばれるという快挙を成し遂げました。



▲真岡警察署長からの
褒賞を手にする笹木巡査部長



▲入賞した「下延生駐在所だより」

8月
25日

延生地蔵尊夜待ち盆踊り大会



城興寺(下延生)で、地元子ども育成会など14チームが参加し、延生地蔵尊夜待ち盆踊り大会が行われました。どのチームも鮮やかな衣装に身を包み、下延生お囃子会の演奏に合わせて工夫を凝らした振り付けで踊りました。見学に来た人たちも手拍子をするなど楽しそうに眺めていました。

8月
23日

とちぎ子どもの未来創造大学出前講座② 「しもつけ新聞塾スクラップ作品作り」



総合情報館で、下野新聞社の大平正典さんを講師に招き「しもつけ新聞塾スクラップ作品作り」が開催され、実技として新聞紙を切り抜いて新聞スクラップを作りました。子どもたちは自分なりに工夫を凝らし個性ある作品を作り上げました。「楽しかったからまたやってみたい」「新聞の配置を決めるのが難しかった」と笑顔で話していました。

8月
22日

総合情報館ミニコンサート



総合情報館で、企画展「今村幸治郎の世界」の関連事業としてミニコンサートが開催されました。今村先生の次男でチェロ奏者の今村樂さんとジャズピアニストの渡辺真理さんが招かれ、展示に合わせて10曲が演奏されました。訪れた人は、2人の奏でるすてきな音色に聞き入っていました。

8月
19日

健康づくりモデル地区事業 「第2回芳志戸健幸塾」



「減塩生活」をテーマに、実践できる具体的な方法を学びました。また、食生活改善推進員の皆さんと酸味、香味、辛味を生かした料理を試食しました。参加者は「減塩でもしっかり味がついている」と、おいしそうに食べていました。

八ツ木生き物調査



芳志戸ふれあい交流館で2回目となる芳志戸健幸塾が行われました。「今日からできる減塩生活」をテーマに、実践できる具体的な方法を学びました。また、食生活改善推進員の皆さんと酸味、香味、辛味を生かした料理を試食しました。参加者は「減塩でもしっかり味がついている」と、おいしそうに食べていました。

8月
25日

とちぎの道現場検証



見目町長や町議会議員、地域自治会長、真岡土木事務所などが参加し、町内の道路課題について共通認識を持つことを目的に、とちぎの道現場検証が行われました。今回は、県道真岡那須烏山線祖母井地区と町道三日市宮田線下高根沢地区が該当となり、現場視察や意見交換を行いました。

8月
23日

ママさんバレーボールチーム 芳賀クラブが町長室訪問



ママさんバレーボールチームの芳賀クラブが、8月に神戸で行われた全国大会に出場したことを報告するため町長室を訪問しました。

8月
20日

全国大会出場にあたり、多大なるご協力とご声援を賜り、誠にありがとうございました。また、7月に実施した廃品回収においてもたくさんの方に御協力をいただきありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。

芳賀クラブ一同

快挙!!

下延生駐在所の笹木巡査部長 県警広報コンクールで優秀作品

地域住民への情報提供や啓発活動の一環として配布している広報紙などの優秀作品を選ぶコンクールが開催され、県内から5部門、計328作品の中から、真岡警察署下延生駐在所の笹木巡査部長が「駐在所だより部門」で優秀作品に選ばれました。受賞した5月号は、町内で発生した銅線窃盗被害をメインテーマに、大きな文字を使い注意を呼びかけています。笹木巡査部長は「正直驚いています。新聞に載らないような小さな事件や事故を取り上げ、地域の皆さんが読んで分かりやすい広報紙を心掛けています」と話していました。なお、8月6日(月)に行われた真岡警察署内で3点選ばれる同コンクールでも、3点全て笹木巡査部長の作品が選ばれるという快挙を成し遂げました。



▲真岡警察署長からの
褒賞を手にする笹木巡査部長



▲入賞した「下延生駐在所だより」

9月
5日

「県民福祉のつどい」で表彰

宇都宮市文化会館で第24回栃木県民福祉のつどいが行われました。知事表彰として、町身体障害者福祉会会長の阿久津克美さん(下高根沢)、副会長の宮本茂樹さん(祖母井)、町シニアクラブのハ雲会、町ひとり親家庭福祉会副会長の市村和子さん(祖母井)、小物づくりボランティアあじさいの会、調理ボランティア、配食ボランティア、関久美子さん、迫田信子さん(ハツ木)、内藤晴子さん(祖母井)が表彰されました。また、県社会福祉協議会会長表彰として、福原真理子さん(東水沼)と運転ボランティアが表彰されました。



8月
29日